

Admite el general Galtieri la posibilidad de que en 1984 el pueblo argentino pueda elegir presidente

BUENOS AIRES, 11 de abril (AP, UPI y AFP).— El comandante en jefe del ejército, general Leopoldo Galtieri, admitió hoy la posibilidad de que en 1984 pueda haber en el país un presidente elegido constitucionalmente.

A su vez, el comandante en jefe de la Armada, almirante Armando Lambruschini, dijo

que "en el próximo periodo presidencial, de 1981 a 1984, no habrá retrocesos ni cambios y que se mantendrá la política actual".

Galtieri dijo que "todo dependerá de la forma en que evolucione el denominado proceso de reorganización nacional", iniciado en marzo de 1976, cuando fue derrocada la ex presidenta María Estela Martínez de Perón.

El jefe del ejército y miembro de la junta militar ratificó que

el actual gobierno procura alcanzar una "solución" y no busca una salida política.

El jefe de gobierno, Jorge Rafael Videla dejará el cargo en marzo de 1981, pero en septiembre próximo los militares elegirán a su sustituto.

Lambruschini, quien también integra la junta de gobierno, expresó que de 1981 a 1984 no habrá retrocesos ni anulaciones de las decisiones ya tomadas y que están en vías de ser cumplidas.

Ernesto Cardenal Viajará a Roma

ROMA, 11 de abril. (A.N. S.A.)—Con la participación del ministro de Cultura de Nicaragua, el poeta y sacerdote Ernesto Cardenal, el intendente de Roma, Luigi Petroselli, y personajes del mundo político y cultural italiano y latinoamericano, se inaugurará en Roma el próximo lunes, la "Semana de la Cultura Latinoamericana".

La "Semana de la Cultura Latinoamericana" fue presentada hoy durante una conferencia de prensa realizada en el Teatro Argentina, de Roma, por el poeta argentino Juan Gelman y el director cinematográfico de ese país, Fernando Birri; el director artístico del teatro "Argentina", Luigi Squarzina; el asesor cultural de Roma, Renato Nicolini, y el hispanista Carmelo Samona.

Juan Gelman recordó que la Diáspora intelectual latinoamericana por Europa es un fenómeno de notable dimensión, y que el destierro no puede ser vivido "como nostalgia", sino como "confrontación crítica y de conocimiento".

El asesor cultural romano, Nicolini, explicó las finalidades de la semana: Continuar el compromiso en favor de Nicaragua desde Roma, y llegar a un conocimiento más profundo de la cultura latinoamericana en el exilio, en su encuentro y choque con la cultura italiana.

El profesor Carmelo Samona señaló que esta manifestación ofrece a la cultura italiana una ocasión para examinar la imagen en algunos aspectos superada, que se han hecho los italianos en los últimos diez años de América Latina.

En la manifestación, que durará hasta el 20 de abril, participarán además los chilenos Angel e Isabel Parra, el autor y director teatral brasileño Augusto Boal, el uruguayo Daniel Viglietti, el conjunto boliviano Rutav y el argentino Cedrón.

Fuerte incremento de las exportaciones cerealeras de Argentina hacia la URSS

BUENOS AIRES, 11 de abril (AFP).—En el marco de un acrecentamiento global de los vínculos comerciales entre ambos países, Argentina triplicó en los 2 primeros meses de este año el monto total de sus envíos de trigo a la Unión Soviética de 1979.

La información fue suministrada por la Cámara de Comercio Argentino-Soviética que sesiona actualmente en Buenos Aires con la asistencia de funcionarios de primer nivel de la Unión Soviética, encabezados por su viceministro de Comercio Exterior, Alexei Manzhulo.

El acrecentamiento de los envíos de trigo a la Unión Soviética coincide este año con la negativa argentina a participar del embargo cerealero dispuesto contra ese país por Estados Unidos.

Los datos proporcionados por la Cámara de Comercio Argentino-Soviética señalan que durante todo 1979 Argentina envió a la URSS 238 mil 282 toneladas, mientras que en el primer bimestre de este año totalizó remesas por 740 mil 282.

Las cifras indican que también en los envíos de carne se muestra una evolución creciente, dado que en el primer bimestre ya se han producido envíos que totalizan el 55 por ciento de lo exportado en 1979.